



Paroisse NOTRE-DAME-D'EVRE

JUIN 2023

RIEN QUE DE L'EAU...

Premiers soleils, premières chaleurs. Mai, puis juin ont sorti les barbecues et les bicyclettes, les shorts et les sandales. Il y a comme une impression de revivre quand le printemps se fait doux et l'été lumineux. Le soleil nous fait un clin d'œil, le ciel bleu nous remonte le moral et les températures, devenues agréables, adoucissent un peu l'air du temps. Fini le froid, finis les gris, finie la pluie !

*Pourtant, elle nous manque déjà.
L'eau.*

Celle qui arrose, qui désaltère, qui vivifie. Sans elle, sécheresse et désert. Sans elle, pas de vie.

Elle est LA vie.

À la suite du Pape François et son ouvrage « *Laudato si* », l'équipe paroissiale « *Église verte* », présente dans ce numéro, nous le rappelle : la nature est un bien précieux.

Plus que jamais, nous devons en prendre soin. Par le tri de nos déchets, l'attention aux énergies, le souci de la biodiversité, beaucoup ont commencé depuis longtemps. Le chemin est à poursuivre, à intensifier, sans aucun doute.

Il faudra y ajouter la mesure. Préserver l'eau ne se fera pas sans efforts sur nos habitudes de consommation, nous le savons.

Nous y penserons cet été, dans nos Mauges, là où nous demeurons privilégiés par rapport à d'autres régions de France et du monde. Nous y veillerons avec mesure pour que l'eau demeure une source de vie intarissable.

Toute l'équipe du journal paroissial vous souhaite un bel été !

Corine Marbeuf



PAROISSE NOTRE-DAME-D'ÈVRE

5, rue Mont-de-Vie – 49600 BEAUPRÉAU - 02 41 85 41 29
Adresse mail : ndevre.beaupreau@wanadoo.fr

SITE INTERNET DE LA PAROISSE

Le site internet de la paroisse est rattaché au site du diocèse. Vous pouvez y accéder directement à l'adresse suivante :

<https://notredamedevre.diocese49.org/>

BEAUPRÉAU
02 41 63 65 60

CHALONNES S/LOIRE
02 41 74 54 52

ACCE'S MODE

BIG BAZAR MEUBLES - Bd Audureau - 49 JALLAIS
Mobilier - literie - lino - canapé

LE DOMAINE DES AFFAIRES
Peinture, Visserie, Contreplaqué, Vaisselle, Bazar, Dalles de plancher, Articles de pêche

BOUBOU
Papiers peints, tringles à rideaux, tissus d'ameublement

Z.A. Dyna Ouest - 49600 BEAUPRÉAU
OUVERT TOUS LES JOURS DU LUNDI AU SAMEDI DE 9 H 30 A 12 H 30 & 14 H 30 A 19 H
ET **BIG BAZAR DOMAINE DES AFFAIRES** LE DIMANCHE APRÈS-MIDI

Les enfants en paroisse

La grande fête de Pâques des enfants



Le samedi 15 avril dernier, nous avons invité les enfants et les parents des 5 écoles de la paroisse Notre-Dame d'Èvre ainsi que les enfants qui font de la catéchèse, le mercredi matin au centre pastoral de Beaupréau, à se réunir pour écouter la bonne nouvelle de Pâques, avec l'aide d'Hubert Bourel et de Françoise. Une cinquantaine d'enfants ont pu chanter, danser et partager la joie de Pâques. Ensuite, une chasse aux œufs a ravi les enfants dans le jardin du centre pastoral et les parents ont partagé un temps convivial autour d'un jus de pommes.

sur divers thèmes. C'est grâce aux accompagnateurs de tablées de parents et animateurs de petits groupes d'enfants que nous avons pu vivre ce parcours : un grand merci à eux.



Le sacrement de communion reste très important pour les enfants qui s'y préparaient. Voici quelques paroles d'enfants :

- « Suite à mon baptême, je fais ma communion pour me rapprocher de Dieu et de Jésus. » (Jeanne)
- « Je fais ma communion pour que Dieu me protège et qu'il m'accompagne dans la vie. » (Mélina)
- « Je souhaite recevoir la communion pour me rapprocher de Jésus, connaître sa vie et celle de ses disciples. » (Nolan)
- « La première communion est importante pour moi car c'est la suite de mon chemin après mon baptême. C'est une immense joie de pouvoir partager ce moment avec ma famille. » (Lison)



Pèlerinage à Pontmain

Le 28 juin 2023, huit catéchistes accompagnent, vers Pontmain, 43 enfants de la paroisse à rejoindre les 700 enfants catéchisés du diocèse qui ont souhaité y participer, pour vivre un temps de pèlerinage.

Pendant la guerre franco-prussienne, le soir du 17 janvier 1871, la Vierge Marie s'est montrée à plusieurs enfants durant plus de trois heures et les a incités à la prière. Elle nous laisse ce message : « Priez mes enfants, Dieu vous exaucera en peu de temps. Mon fils se laisse toucher. »

C'est l'occasion pour les enfants de découvrir ce message et de visiter les lieux emblématiques de Pontmain : sa grange, son église, sa basilique. Cela pour permettre de vivre des moments de marche, de jeux, de chants, de danses et de prières avec les autres enfants du diocèse. Une messe clôture la journée avec notre Évêque Monseigneur Delmas.

C'est l'occasion pour les enfants de découvrir ce message et de visiter les lieux emblématiques de Pontmain : sa grange, son église, sa basilique. Cela pour permettre de vivre des moments de marche, de jeux, de chants, de danses et de prières avec les autres enfants du diocèse. Une messe clôture la journée avec notre Évêque Monseigneur Delmas.

1^{re} des communions

55 enfants de la paroisse ont communiqué pour la première fois, les dimanches 14 mai et 21 mai derniers.

Pour la 2^e année, nous avons partagé un nouveau parcours de préparation à la 1^{re} des communions : « Dieu dans nos vies ». Les enfants et leurs parents se sont retrouvés trois dimanches matin pour échanger

Inscriptions pour la rentrée 2023 à la catéchèse et au baptême pour les enfants d'âge scolaire :

- Si votre enfant est en primaire et n'est pas baptisé, et qu'il souhaite entrer dans la religion chrétienne, il sera le bienvenu et pourra éventuellement se préparer à ce sacrement.
- Si vous avez fait baptiser votre enfant, le baptême est un cadeau que vous lui avez fait. La catéchèse va lui permettre de continuer son chemin de foi.

Votre enfant est en primaire, vous pouvez l'inscrire, du CE1 au CM2 pour qu'il participe à la catéchèse :

- S'il est scolarisé en école privée, l'inscription sera proposée par l'école.
- S'il est scolarisé en école publique, vous devez contacter Alisson Chupin, coordinatrice de la catéchèse : alissonchupin.nde@outlook.fr

Alison Chupin

ALAIN AFFLELOU

"*Magic Clips*"

Zone commerciale **SUPER U**
BEAUPREAU - 02 41 58 12 39

MAGIC
EXCLUSIVITÉ D'AFFLELOU
CHANGEZ DE "Magic Clips" POUR CHANGER DE LUNETTES!

afér
CORRESPONDANT

a2&cie
CABINET D'ASSURANCES
Maxime Biotteau & Stéphane Turgis

abeille
ASSURANCES

POUR VOUS, AVEC NOUS, AUPRÈS DE VOUS

Beaupréau
Chemillé
Saint-Germain-sur-Moine

Les Jeunes en paroisse

Profession de Foi

Dimanche 7 mai, 18 jeunes de la paroisse ont professé leur foi en l'église Notre-Dame. Ce fut une belle célébration, pleine de joie comme à l'image de leur retraite. Les jeunes y ont vécu de beaux moments de prière.

Ces jeunes, avec ceux de la paroisse *Espérance au cœur des Mauges*, ont préparé leur profession de foi pendant 2 jours, encadrés par des jeunes animateurs dynamiques avec une joie communicative.

Les jeunes ont réfléchi et constaté qu'il n'est pas facile, aujourd'hui, de réaliser que leur foi est une chance qui leur est donnée. Cela les a conduits à réfléchir sur les mots du « Credo » qu'ils ont redit lors de leur célébration. Ils ont



compris que ces mots sont surtout des actes de foi à vivre tous les jours de leur vie. Ils ont aussi compris qu'ils avaient besoin de la communauté paroissiale pour les aider à vivre leur foi et à mieux la prendre en compte au quotidien.

Confirmation et Lourdes

5 jeunes de notre paroisse commencent le parcours de confirmation. Ils vont partir à Lourdes, avec 28 autres jeunes de la paroisse, pour le pèlerinage diocésain, du 8 au 14 juillet 2023. Cette année, le thème est « *Allez dire aux prêtres que l'on bâtit ici une chapelle!* ».

Nos jeunes vont pouvoir découvrir le message que Marie a transmis à Bernadette. Les aînés pourront servir à la cité Saint-Pierre. Ils vont aussi vivre

7 jours dans un grand campement avec les 400 jeunes du diocèse, où ils pourront chanter et prier ensemble lors de rassemblements diocésains. Ils seront heureux de pouvoir apporter avec eux toutes vos intentions de prière, et ainsi les déposer à la Grotte. Pour ce pèlerinage, nous comptons aussi sur votre générosité en faisant un don.



Journées Mondiales de la Jeunesse (J.M.J.)

36 jeunes du doyenné des Mauges se préparent à partir aux Journées Mondiales de la Jeunesse: du 24 juillet au 9 août pour certains et pour d'autres du 31 juillet au 9 août. Cette année, le thème des J.M.J. est tiré d'une phrase de l'Évangile de saint Luc: « *Marie se leva et partit en hâte* ». Cette citation, choisie par le Pape, ouvre le récit de la Visitation. Dans cet évangile, le geste de se lever, pour rendre visite à sa cousine, présente Marie à la fois comme une femme de charité et comme une femme missionnaire. Partir en hâte représente l'attitude décrite dans les indications du Pape François pour les J.M.J. Lisbonne 2023: « *que l'évangélisation des jeunes soit active et missionnaire, car c'est ainsi qu'ils reconnaîtront et témoigneront de la présence du Christ vivant* ». Lors de ces journées, de nombreux temps forts permettront à tous d'approfondir sa foi: témoignages, messe, temps de louange, sacrement de réconciliation, veillée de prière... autant de moments forts pour aller à la rencontre du Christ!



Quelques-uns des JMistes au concours de belote du 26 avril 2023

Chacun de ces 36 jeunes arrive avec son histoire de chemin de foi, avec son bagage d'objectifs et de prières, d'intentions et de recommandations. Ce ne sera pas toujours évident de « *faire le silence dans leur cœur* » lorsque la fête battra son plein. Pourtant, ils attendent de vivre les groupes de partage, les moments d'intimité avec le Christ, ce qui va leur donner les moyens d'avancer sur leur chemin de foi. Ces 36 jeunes ont aussi mené beaucoup d'actions afin de réduire le coût du séjour. Nous remercions tous les paroissiens qui ont participé à ces actions.

Claire Banchereau

L'Église verte de la paroisse Notre-Dame

Le 1^{er} décembre 2022, l'équipe Église verte de la paroisse Notre-Dame d'Èvre a obtenu le 3^e niveau (sur cinq) de labellisation. La paroisse est désormais « *Cep de Vigne* ». Mais qu'est-ce que l'Église Verte* ?

La genèse

C'est un mouvement d'Église qui associe catholiques, protestants et orthodoxes de la France entière, qui répond à la volonté du Pape François exprimée dans son Encyclique « *Laudato si* », parue en 2015. Elle se concentre sur la notion « d'écologie intégrale » qui invite chaque personne à revoir son rapport aux autres, à l'environnement (la création), à soi-même et à Dieu, car « *tout est lié dans notre monde* ». En 2019, L'E.A.P. (Équipe d'Animation Paroissiale) s'est emparée de ce questionnement et a constitué une équipe intéressée par la démarche. Un des objectifs est aussi de réunir des personnes éloignées de l'Église pour soutenir ou mener des actions. Première action : il s'agit de dresser un éco-diagnostic environnemental de ce qui se fait en lien avec l'environnement dans la paroisse. Ce sera le projet de l'année 2020. Hélas, bien vite, la petite équipe se confronte à la pandémie du Covid. Finies pour un temps les réunions. Mais les racines sont prises. Après les jours tristes, le printemps reprend ses droits.

Les premières actions



Équipe de lancement

Dès la reprise des réunions, l'équipe propose des vidéos qu'elle trouve sur le site des frères dominicains : cela s'appelle *Théodom*. Elles servent de support aux rencontres « réflexion/partage ». La première thématique, lors du Carême (dimanche 7 mars 2021) portait sur « *Jésus était-il écolo ?* ». Ces petits moments *Théodom* ont lieu une fois par saison (c'est l'idée) juste avant la messe et durent environ une heure. C'est un temps de partage et de méditation collective.

2021 verra aussi la mise en place d'une randonnée

paroissiale au bord de l'Èvre, ponctuée par deux haltes à la chapelle Sainte-

Anne, puis sur le site Notre-Dame d'Èvre. Une occasion de ramasser les déchets le long du parcours.

En 2022, sur le temps du Carême, le groupe organise une « Balade éco-spirituelle » dans le parc de Beaupréau, ponctuée de rencontres avec des bénévoles comme les « Happy'culteurs » et les jardiniers des « jardins solidaires » du Parc.

Les formations

En mai 2021, l'Église verte participe à une vidéo-conférence proposée par les services du diocèse. Il s'agissait de partager sur les différentes initiatives existantes lancées, çà et là, dans les différentes paroisses. L'occasion de donner des pistes de réflexion et d'action.

En 2022, la paroisse accueille trois membres du diocèse venus à vélo, rencontrer sur le terrain les équipes vertes du doyenné. L'occasion à nouveau d'échanger et de partager des actions et expériences, et de chercher d'éventuelles pistes pour organiser des projets plus importants ensemble.

L'officialisation « Église verte »

Dans un premier temps, l'équipe hésitait à s'inscrire officiellement dans la mouvance « Église verte ». Après avoir réalisé quelques actions, après quelques réunions qui ont permis d'apprendre à se connaître, elle s'est lancée. En automne 2022, elle reçoit une réponse : nous voici « Graine de Sénevé » (le premier échelon).

Les projets

Ils ne manquent pas :

- Participer à l'élaboration du pèlerinage à Saint-François d'Assise sur l'année septembre 2023-septembre 2024,
- Accueillir le spectacle de Mireille et Vincent Buron : « *Au commencement, le vert était dans la pomme* » à La loge le vendredi 20 octobre prochain à 20h30,
- Participer aux actions de nettoyage de quartiers dans le cadre des Conseils Consultatifs communaux,
- Poursuivre les temps de Réflexion/Partage dominicaux.
- Puis penser aux éco-gestes pour prendre soin de notre planète.

Chaque mois une proposition apparaîtra sur le site de la paroisse.

*voir le site de « l'Église verte » :

<https://www.egliseverte.org/>



Une entreprise locale

Un accompagnement pensé pour et/avec vous
Accès à tous funérariums sans majoration de tarif

À votre service 24h/24 et 7j/7 au 06 04 41 14 75

Des propositions adaptées à chaque famille,
selon leurs souhaits et/ou leurs besoins

BEAUPRÉAU-EN-MAUGES - LE MAY-SUR-EVRE

51 rue Staint-Michel - 49122 LE MAY-SUR-EVRE



A vos côtés
POMPES FUNÈBRES

Le patrimoine du relais d'Andrezé

Après les articles parus dans les numéros précédents, qui présentaient les relais de Gesté, du Fief-Sauvin et de la Chapelle-du-Genêt, voici une présentation du patrimoine religieux d'Andrezé

Statue du Sacré-Cœur

Cette statue est située rue du calvaire, non loin de l'espace du Prieuré. Elle était auparavant installée dans l'ancienne cour de l'église, devant le presbytère, devenue aujourd'hui place François Gourdon.

La statue d'origine, en pierre, avait été érigée le 2 février 1872, à la demande de M. le Curé De Mergot, la paroisse a été consacrée « paroisse au Sacré-Cœur de Jésus ».

Commençant à se détériorer, elle est remplacée en 1901 par la statue actuelle (en fonte d'art bronzée) grâce aux offrandes des paroissiens. Cette statue du Sacré-Cœur (œuvre de Mathurin Moreau) sort de la fonderie de Val-d'Osne (Haute-Marne). Elle a été bénie lors de la cérémonie de clôture de la mission par le Chanoine Guimier, curé doyen de Beaupréau.



Croix et calvaires



On en dénombre 17 disséminés sur tout le territoire d'Andrezé. Parmi eux, figure le grand calvaire, situé à l'entrée sud du bourg, qui a été érigé pour le jubilé de 1865. La bénédiction de sa statue Notre-Dame de Pitié a eu lieu le 19 mars 1899, dimanche de la Passion. Elle est en terre cuite et vient de la même maison que le chemin de croix et la statue de Notre-Dame de Lourdes. Elle a été donnée à la paroisse par l'association des femmes chrétiennes.

Église Saint-Pierre

Selon les archives, la partie centrale de l'église daterait de 1600. Elle a servi de grange et d'écurie à l'armée républicaine en 1794, ce qui lui a évité d'être brûlée. En 1818, l'église trop petite pour accueillir les pratiquants était en très mauvais état avec des murs fendus et crevassés qui menaçaient de s'écrouler et entraîner la chute de la toiture.

En 1839, l'arrivée du curé Desmarquais (et grâce également à des dons divers) a permis d'allonger la nef, d'exhausser

les bas-côtés, de construire le clocher, le chœur et les sacristies.

En 1858, le curé Charles De Mergot fait fondre les anciennes cloches qui dataient de 1778 et qui avaient été sauvées à la révolution. Ainsi 4 nouvelles cloches prennent place dans le clocher : Marie-Laurence, Jeanne-Amélie, Jeanne-Monique et Françoise-Charlotte auxquelles s'ajoute une 5e en 1874 du nom de Julie-Ambroise-Berthe-Jeanne. En 1864, ce curé fait construire le jubé, tribune au fond de l'église, restaurer la grande porte et poser de nouvelles stations du chemin de croix. Il fait également installer en 1874, l'actuel orgue de salon à tuyaux.



Diverses phases de grands travaux ont ensuite été engagées au cours des dernières décennies :

- 1944 : restauration de la flèche du clocher.
- 1966 : transformation du sanctuaire et du chœur : déplacement de l'autel majeur (devenu autel du saint sacrement) adossé à l'orgue puis déposé ensuite avec installation du tabernacle près de la statue de la Vierge, achat et pose de l'autel actuel (en pierre), dallage du sanctuaire.
- 1984-1986 : rénovation extérieure : toiture, enduits extérieurs, paratonnerre, clocher.
- 1992 : rénovation intérieure : ouverture porte latérale, rénovation électricité, réfection des enduits intérieurs.

La Biée :

Sorte de carillon que l'on sonnait de bon matin sur la demande des paysans dans plusieurs paroisses des Mauges à l'époque où le blé commence à mûrir.

Pour Andrezé, cette coutume existe depuis fort longtemps et perdure. Ce carillon sonne après l'Angelus du matin et du soir sur un arrangement de l'air de « Notre-Dame des bruyères des sapins et des bois ».

Ce carillon commence à partir du 25 mars à la fête de l'Annonciation et se termine le 15 août à la fête de l'Assomption.

Marie-Odile Bondu, Maria Vincent et Jean-Luc Germon
Correspondants du relais d'Andrezé

AUDITION CONSEIL Patrice FIEVET
Anne-Sophie PASSELANDE
audioprothésistes diplômés d'état
DES SPECIALISTES DE CONFIANCE

Mieux entendre à Beaupréau

- Conseils aux malentendants • Bilan audioprothétique personnalisé et gratuit
- Contrôle et adaptation des aides auditives assistés par ordinateur
- Suivi et assistance technique de tous types d'aides auditives

Offre «0» reste à charge possible*
* sous conditions des complémentaires santé

Pour tout renseignement téléphoner au : 02 41 63 35 55 e-mail : audition.beaupreau@free.fr
47 rue Saint Martin - 49600 BEAUPREAU

Croquine

la maison du chocolat, des dragées,
du thé & de délicieuses découvertes

13 RUE MARECHAL FOCH - BEAUPREAU
retrouvez-nous sur facebook et Instagram

Un destin peu ordinaire

Jérôme le Royer de la Dauversière (1597-1659)

La communauté des Religieuses Hospitalières de Saint-Joseph est installée à Saint-Martin de Beaupréau à l'initiative du Père Michel Rabouan, qui a fondé l'Hôtel-Dieu pour accueillir les pauvres, les orphelins, les handicapés et soigner les malades.

L'origine de cette communauté est liée au personnage de Jérôme Le Royer de la Dauversière. Celui-ci est né à La Flèche qui, à cette époque, se situait dans la province angevine et dépendait de l'évêché d'Angers mais aussi parce que des liens anciens subsistent toujours entre la région angevine et Jérôme le Royer.

Celui-ci fit de solides études au collège jésuite, tout près de sa maison familiale. Il y reçut aussi une formation morale et spirituelle qui se concrétisait par des actions charitables.

À la mort de son père, il reprit la charge de « receveur des tailles » qui consistait à percevoir un impôt direct dans une centaine de « paroisses » de l'Anjou et du Maine. Là, Jérôme put constater la pauvreté, voire la misère du peuple des campagnes. En 1621, il épouse Jeanne de Baugé, originaire du Mans. Ils eurent 5 enfants. Piété et charité rayonnaient dans leur foyer.

Le 2 février 1630 la vie de Jérôme allait être bouleversée ! Alors, qu'en famille, il participait au pèlerinage dans la chapelle de Notre-Dame du Chef-du-Pont, Patronne de la ville de La Flèche, après s'être consacré à la sainte Famille, il reçut de Dieu la mission de travailler à l'établissement d'une communauté de « Filles Hospitalières de Saint-Joseph », consacrées à Dieu et au service des pauvres.

Comment Jérôme, laïc marié, père de famille, engagé professionnellement et socialement, pouvait-il réaliser une telle mission ? Projet jugé « extravagant et de tout point irréalisable » selon son confesseur ! En 1634, devenu responsable du petit hôpital fléchois qui périclitait, il fit construire un nouvel Hôtel-Dieu avec une chapelle dédiée à Saint-Joseph. Cette année-là, Marie de la Ferre, elle aussi inspirée par Dieu, et quelques compagnes se mettent au service des pauvres et des malades. Ainsi naquit, le 18 mai 1636, une famille religieuse de style nouveau pour des sœurs non cloîtrées, avec un esprit de « Sainte-Liberté » décrit par un père de famille et des Constitutions approuvées par l'évêque d'Angers ! Rapidement la



congrégation se développe : fondation à Baugé, Laval, Moulins, Nîmes...

Mais, dès 1635, Dieu confie une nouvelle mission à son fidèle serviteur ; celle de fonder, sur l'île de Montréal au Canada, un Centre d'évangélisation pour les Amérindiens et un hôpital desservi par les Hospitalières de Saint-Joseph. En prière à Notre-Dame de Paris, il voit la sainte Famille et entend Jésus lui confirmer cet appel. Avec l'aide de collaborateurs plus fortunés que lui, il achète l'île de Montréal, recrute Paul de Maisonneuve, soldat originaire de Champagne, pour diriger l'expédition et en assurer la sécurité. Il recrute également Jeanne Mance, de Langres, pour la fondation d'un hôpital.

Avec une quarantaine de recrues venues surtout de la région du Maine, ils partent en 1641. Laboureurs, bûcherons, maçons..., chrétiens, ils s'engagent dans une vie où la prière et l'entraide fraternelle ont toute leur place. Le projet est, avant tout, missionnaire. À cause de problèmes d'ordre canonique, les 3 premières Hospitalières ne peuvent les rejoindre qu'en 1659. Jérôme le Royer les accompagne à La Rochelle. Il décède peu de temps après sans savoir si ses Filles spirituelles sont bien arrivées à Montréal.

À Beaupréau, l'œuvre hospitalière fondée par le Père Rabouan se développant, celui-ci cherche une règle de vie à proposer aux jeunes femmes qui s'y engagent. Sa propre sœur étant Hospitalière de Saint-Joseph à Baugé, c'est tout naturellement à elle qu'il s'adresse. Désirant aussi assurer la pérennité et la reconnaissance officielle de sa communauté, il sollicite son affiliation à la Congrégation des Hospitalières de Saint-Joseph. Celle-ci se réalise en 1904.

Aujourd'hui, la mission d'évangélisation et de charité active reçue par Jérôme le Royer garde toute son actualité. L'Église l'a officiellement reconnu en le déclarant « Vénérable » le 6 juillet 2007.

Sœur Jeanine Blanche

COUVERTURE - ZINGUERIE
ISOLATION - TOITURE TERRASSE
Zone Anjou ACTIPARC
180, rue Louis Lumière
49600 BEAUPRÉAU

RGE
QUALIBAT
02 41 63 32 34 /Fax
email : sarl.franck.seche@orange.fr

SECHE
Franck seche
06 87 61 38 35

Parcours Alpha



Pour la cinquième année, le parcours Alpha vous tend les bras. C'est ouvert à tous, on vient pour échanger, discuter et découvrir la foi chrétienne. Vous êtes accueillis avec bienveillance et chaleur. Vos opinions, votre âge, votre croyance seront respectés. Chaque personne peut parler librement. Chaque rencontre débute par un repas convivial, suivi d'un court exposé sur un thème. Ensuite un temps d'échange sur Dieu et le sens de la vie permet à chacun de s'exprimer. Ce parcours se déroule en 10 soirées **à partir de la fin septembre jusqu'à mi-décembre**. Un week-end « Réflexion sur l'Esprit saint » vous est proposé durant le parcours.

Après Alpha : The Chosen.

Depuis février 2023, l'équipe Alpha propose une fois par mois, des échanges sur un épisode de la série The Chosen. Ces prises de parole ne sont ni des cours de théologie ni des cours de catéchèse. Ce sont plutôt des discussions sereines entre les personnes présentes. Un document, texte d'enseignement, accompagne les chapitres afin de mieux comprendre chaque épisode. On y voit évoluer des personnages de l'Ancien et du Nouveau Testament, ce qui permet de discuter et d'échanger.

"Fini la vaisselle, vous levez plus, et rendez plus!"
Pour vos cérémonies, mariages, baptêmes, vis d'honneur, repas d'affaires,...

BEAUPRÉAU LOC' vaisselle

LOCATION DE VAISSELLE LOCATION DE MATÉRIEL DE CUISINE VENTE D'ARTICLES D'ÉVÉNEMENTIEL

325, rue Alfred Nobel - ZA Anjou Actiparc
 ☎ 09 84 18 78 90 • 📞 06 62 85 73 89 | BEAUPRÉAU • www.beaupreau-loc-vaisselle.fr

RIPOCHE FLEURS

Transmissions Florales - France et étranger

Rue du Maréchal Foch - 49600 Beaupréau
Tél. 02 41 63 05 65

Vins fins
 Spiritueux
 Bières
 Épicerie fine
 Coffrets cadeaux
 Produits du terroir
 Douceurs sucrées

ADN-VINS
 02 41 75 54 12
 Votre cave à Beaupréau

Le bon conseil... Le meilleur choix

LOCATION TIRELÈGES

Pierre et Cyril vous accueillent 22, rue Notre-Dame
 du mardi au samedi 9 h 30 à 12 h 30 et 14 h 30 à 19 h Dimanche 10 h à 12 h

L'abus d'alcool est dangereux pour la santé.

LOIRE TOITURE BARDAGE

Tél. 02 41 70 20 17
 Fax 02 41 70 25 25

ltbcouverture@wanadoo.fr

Entreprise de Couverture
 Tuiles et Ardoises - Zinguerie

Allée des Sports
 Le Fief-Sauvin - 49600 BEAUPRÉAU

MENUISERIE CHARPENTE MC YOU

27 rue de l'Aubinière
 LE FIEF-SAUVIN
 49600 Montrevault-sur-Evre
 Tél. : 02 41 56 92 14
 Port : 06 29 75 82 58
 gyou@mc-you.fr

MENUISERIE BOIS - PVC - ALU
 AGENCEMENT INTERIEUR
 ESCALIER

CHARPENTE OSSATURE BOIS
 ISOLATION EXTERIEUR
 BARDAGE - TERRASSE

DES SOLUTIONS BOIS POUR TOUS VOS TRAVAUX

Suivez nous :
 Facebook : MC You
 mc-you.blogspot.com

NEUF ET RENOVATION

LARGEAU / RETHORÉ
 Tél. 02 41 58 26 96

METALLERIE VERRIÈRE INTERIEUR
 SERRURERIE GARDE-CORPS
 MECANO-SOUDURE LASER ESCALIER
 PORTAILS CLÔTURES PERGOLAS

2400 ZI Evre et Loire - BEAUPRÉAU - 49600 BEAUPRÉAU EN MAUGES
 accueil@lr-metallerie.fr - www.lr-metallerie.fr

GARAGE FIEF AUTOS
 Réparations et ventes véhicules
 toutes marques

LE FIEF SAUVIN - 02 41 70 20 19
 fief.autos@orange.fr

CAR SERVICE

PREVOYANCE
 ORGANISATION DES OBSEQUES

MARBRERIE
 ARTICLES FUNERAIRES

Pompes Funèbres
 des Mauges

02.41.63.00.66

Funérarium - 115 rue Alfred Nobel
 Zone Anjou Actiparc (face Gémo) - BEAUPRÉAU

Agenda-Informations

HORAIRE HABITUEL DES MESSES DOMINICALES

	Samedi 18h30	Dimanche 9h30	Dimanche 11h00
1 ^{er} dimanche	Le Fief-Sauvin	Andrezé	Notre-Dame Beaupréau
2 ^e dimanche	Gesté	La Chapelle-du-Genêt	Notre-Dame Beaupréau
3 ^e dimanche	Andrezé	Le Fief-Sauvin	Notre-Dame Beaupréau
4 ^e dimanche	La Chapelle-du-Genêt	Gesté	Notre-Dame Beaupréau
5 ^e dimanche	Saint-Martin Beaupréau	Villeneuve	Notre-Dame Beaupréau

CÉLÉBRATIONS DES 14 ET 15 AOÛT À GROTTES DE LA GABARDIÈRE

La grotte de la Gabardière, au Fief-Sauvin, fête ses 130 ans!

Pour cette occasion, nous organisons deux jours de fête:

Lundi 14 août: 18h30 - Apéritif offert par la paroisse, puis pique-nique tiré du sac. Bar sur place.

21h30 - Veillée mariale avec illumination de la grotte et procession aux flambeaux.

Mardi 15 août: 10h30 - Messe à la Gabardière

15h00 - Chapelet

DIMANCHE 1^{er} OCTOBRE – RENTRÉE PAROISSIALE ET RENTRÉE DE LA CATÉCHÈSE

Journée festive au Parc de Beaupréau, place « Twiming Platz », pour cette rentrée paroissiale. Des randonnées seront proposées le matin pour les enfants, les jeunes familles, ou pour plus grands marcheurs. La journée se poursuivra par un apéritif offert, suivi d'un pique-nique sorti du panier et des activités jeux l'après midi. Nous concluons cette belle journée par la célébration à 16h00.

Père Sébastien BIDIAR

Comme l'an passé, nous accueillons cet été le père Sébastien BIDIAR, prêtre de l'Archidiocèse de Conakry, en République de Guinée. Il logera au presbytère de Beaupréau, et sera au service de toutes les paroisses du doyenné.

Nous voulons que ce temps passé à notre service soit aussi un temps pour lui faire découvrir notre région. Nous vous proposons de l'accueillir en juillet/août pour un repas, une balade, une visite, un temps partagé... Contacter le correspondant de votre relais pour retenir une date avec lui.

Vacances du Père Dany Cottineau: du 22 juillet au 12 août (à Lourdes du 8 au 14 juillet)

Vacances du Père Amand-Louis Mary: du 7 au 20 juin, et du 22 septembre au 3 octobre.



Mireille Buron  Vincent Buron

présente

Au commencement le vert était dans la pomme



Un spectacle de Mireille & Vincent BURON

Mise en scène: Michel Viénot & Vincent Buron

Beaupréau
Salle Perier - Centre Culturel de la Loge
Allée Jean Monnet
Vendredi 20 Octobre 2023 | 20h30

Entrée :
Réservation : 10 €
Chômeur, étudiant, -13 ans : 8 €
Sur place : 13 €
Dans la limite des places disponibles
Réservation : www.acsj.fr/billets
ou au 07 82 24 53 87

C'est la fin du marché, Ish et Isha n'ont pas vendu grand chose ! C'est le début d'un échange plein d'humour entre nos deux personnages sortis tout droit de l'histoire humaine. A travers des scènes d'une grande force, avec un décor d'une simplicité extrême, le public sera invité à prendre position sur des questions fondamentales du monde d'aujourd'hui et découvrir que tout est lié.

Au commencement le vert était dans la pomme

SPECTACLE THÉÂTRAL
durée 1h20 - À partir de 8 ans

«Émotions... rires... pleurs... le travail et la présence de ces deux comédiens au milieu de ce décor surprenant, nous font passer par toutes les couleurs de la planète...»

Beaupréau
Centre Culturel de la Loge
Salle Perier
Vendredi 20 Octobre 2023 | 20h30



Mireille et Vincent Buron
Pour la première fois réunis sur scène

   Association Culturelle Saint Jean
1, rue Louis Martial - 69630 CHAPONOST
Tel : 04 78 45 30 58 - mail : contact@acsj.fr